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ジュンヨル・チョイ国際会長  

国際会長テーマ：「We Serve」 

336-A 地区スローガン  

Service Activity is the key to Lions clubs 

（ライオンズクラブのキーは奉仕することである） 

336-Ａ地区 ガバナースローガン  酒井 公一 

「誇り・挑戦・進化・輝く未来にウィサーブ」 

ガバナーキーワード：「会員ファースト」 

 

5Ｒ-2Ｚ観音寺ライオンズクラブ会長スローガン  小出 章寛  

「心ひとつで Ｗｅ Ｓｅｒｖｅ」 

会長キーワード：「和 Ｗa 輪」  
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会長挨拶 
 

観音寺ライオンズクラブ会長 小出 章寛 

新年あけましておめでとうございます。本年もどうぞよろ

しくお願いいたします。 

昨年は新型コロナウィルスに翻弄された一年でした。１月

上旬に中国で新型コロナウィルスが確認されてから、わずか

１ヵ月で全世界に感染が拡大しました。日本でも１月下旬に

初めて感染が確認されてから４月には緊急事態宣言が発表

され、観音寺ライオンズクラブでは３月から６月の第一まで例会も中止となり

ました。７月の新年度例会はどうにか開催しましたが、８月には第二波到来で

例会が再び中止となりました。その後もう落ち着くだろうと思っていたのです

が、またもや第三波が来て１月に予定していた新年例会を延期せざるえません

でした。 

第三波は全国で毎日最多感染者を出しています。香川県では、三豊市でクラ

スターが発生し、連日多くの感染者が出る事になり驚いています。１月には緊

急事態宣言が発表されるそうですが、初めて新型コロナウィルスが確認されて

約一年になりますが、いつ収束するのか見当がつかない状況です。 

私の任期も半分が終わりましたが、新型コ

ロナウィルスのおかげで十分な活動も出来ず

に皆様に不自由をお掛けしています。 今は

新型コロナウィルスが収束するのを待つしか

ありませんので、皆様のご協力をよろしくお

願いいたします。 

結びに、皆様のご健勝とご多幸をお祈り申

し上げます。 
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◆例会報告◆ 
◇第 1507 回例会（メンバースピーチ） 

例会日 2020 年 12 月 16 日（水） 

例会場 観音寺グランドホテル 

進 行 Ｌ・Ｔ 内田 貴子 

・開会ゴング      会長 小出 章寛 

・国家「君が代」並びに「ﾗｲｵﾝｽﾞ ﾋﾑ」 斉唱 

・ライオンズの誓い唱和     高木 修 

・会長挨拶       会長 小出 章寛 

・幹事報告並びに理事会報告並びに承認事項 

            幹事 田代 泰久 

・メンバースピーチ            金丸 康剛 

                高木 修 

・委員会報告 

 ゜MC‣ﾗｲｵﾝｽﾞ情報‣地区誌‣大会参加委員会 

                    委員長  井上 敬子 

゜計画・財務・出席委員会 

         委員長 友枝 美恵子 

・Ｔ・Ｔ出場     Ｔ・Ｔ 寺瀬 竜二 

・出席報告 

  計画・財務・出席委員長 友枝 美恵子 

・会計報告       会計 合田 俊午 

・閉会宣言並びに閉会ゴング 

            会長 小出 章寛 

・「ライオンズクラブの歌」 

・「また会う日まで」 

    本日のソングリーダー 西山 宏之 

・ローア           高井 宏蔵 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆幹事報告◆ 
1、高知キャビネット事務局より 

 ・LCIF 寄付報告書 2021 年版 

 ・年末年始休暇のお知らせ 

  12 月 28 日（月）～1 月 4 日（月） 

2、香川県健康福祉部より 

 ・ドナー登録説明員の募集について 

3、香川県健康福祉部薬物感染症対策課より 

 ・令和 3 年「はたちの献血」キャンペーン

用ポスターについて 

 

◆委員会報告◆ 
◇環境保全・保健福祉・アラート委員会 

 日 時 2020 年 12 月 16 日（水）18：40～ 

 場 所 観音寺グランドホテル 

 出席者 小出 章寛、横井 朋子、喜井 秀和、 

     田代 泰久、原 信幸、金丸 康剛、 

     小西 幸夫、近藤 房子、田井 誠、 

     高木 修、友枝 美恵子 

  議 題 1、２月の献血について 

     2、その他 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

小西 幸夫 様 

塩田 史子 様 

宇賀 寛 様 

高井 宏蔵 様 

堀川 忠延 様 

友枝 美恵子 様 
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◆第 1507 回例会◆ 

2020 年最後の例会は、計画・財務・出席

委員会のメンバーがクリスマスをイメージ

して例会場の飾り付けを行いました。 

各テーブルにはポインセチアと電飾のク

リスマスツリーが置かれ、例会に出席した

メンバーは華やかな雰囲気を楽しんでいま

した。 

またマイクを置く台もキラキラとしたモ

ールで飾り付けられており、クリスマスム

ードあふれる中でメンバースピーチが行わ

れました。 

毎回細かな所までこだわって例会を盛り

上げてくださる計画・財務・出席委員会の

メンバーに感謝いたします。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

ライオンズクラブ国際協会とは？？  

ライオンズクラブ国際協会は 1917 年

アメリカ合衆国シカゴ市で誕生しまし

た。創立者メルビン・ジョーンズは保険代

理店を経営し、ある実業団体の会員とし

て市の有力者と交際していました。商売

上、社交上の集まりだけでなく、社会のた

めに有益な団体を作りたいと夢をいだい

たジョーンズは、合衆国内の各種団体に

呼びかけ社会奉仕団体の結成をもくろみ

ます。そして 1917 年 6 月 7 日シカゴ市

で各地から集まった約 20 名の代表者が

最初の会合を行いました。そして同年 22

クラブより代表者 36 名があつまり 10 月

8 日から 10 日まで大会を開催し、そこで

正式に「ライオンズクラブ協会」と名称が

決定しました。  

 1920 年 3 月 12 日にはカナダで合衆国

外の第 1 番目のクラブが結成され「ライ

オンズ協会」から「ライオンズ国際協会」

となりました。  

  

世界のおもなライオンズクラブ  

1 位 アメリカ合衆国 10,752 クラブ 

2 位 イ ン ド    7,518 クラブ 

3 位 日   本    2,908 クラブ 

4 位 韓   国    2,058 クラブ 

5 位 ド イ ツ    1,578 クラブ 

 

観音寺ライオンズクラブ  

結成 1958 年 3 月 19 日 

全国順位 72 番目 

四国順位  8 番目 

香川順位  3 番目 
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令和２年度 第２９回三観地区中学校 

ライオンズカップ バレーボール大会 
 ２０２０年１１月１４日（土）観音寺市立総合体育館で第２９回三観地区中学

校ライオンズカップ バレーボール大会が開催されました。観音寺ライオンズクラ

ブでは毎年１１月にライオンズカップ バレーボール大会を主催しています。今大

会は選手を始め、保護者、学校関係者の皆様に大変好評を得ており、今年も三観

地区より女子１０チームが参加しました。コロナ禍の中、１学期は授業や部活動

の時間も制限された為、例年よりは練習時間も短いままの大会となりましたが、

どのチームも声を掛け合い白熱した試合を見せていました。結果、優勝は詫間中

学校、準優勝は中部中学校、３位は豊中中学校となりました。閉会式では小出 

章寛会長より表彰状とメダルが手渡され、どの選手も嬉しそうな顔を見せていま

した。 
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令和２年度 第２９回三観地区中学校 

ライオンズカップ バレーボール大会 感想 
「大会をふり返って」 

詫間中学校 女子バレーボール部キャプテン 湊 莉彩 

私たち詫間中学校は、一年生２人、二年生４人という少ない人数のチームです。大石先

生、池田先生のご指導の元、楽しく、やる気を出して練習に取り組んでいます。 

私たち目標は、ベスト８にはいることで、日々目標に向かって頑張っています。夏以降、

目標に向かって新チームで頑張ってきました。ほとんどのメンバーが負傷して、全員そろ

っての練習が出来ない時期もあったけど、それを乗り越えて優勝することができました。

前回のライオンズカップでは、準優勝でとても悔しい気持ちになりました。今回の大会で

は必ず優勝したかったので、毎日、必死で練習をがんばった結果、優勝することができま

した。 

最初の試合では、みんなが緊張していました。でも、スパイクやサーブが決まりだして

きて、だんだんみんなの緊張がほぐれて、空気が和らいでいきました。そのおかげで試合

に勝つことができました。準決勝では、最初の試合より、とてもいい流れを作ることがで

きました。でも、この試合では個々のミスが多くなっていました。みんなでカバーしあえ

て、得点をより多くとれた結果、勝つことができました。 

 



KAN-ONJI-LIONS   
 

  8 

決勝では、一番最初に相手にスパイクで決められて、みんなの気持ちが下がったように

見えました。その次は、サーブを取ろうとしてお見合いになって、その時の空気は負ける

んじゃないかと一瞬思いました。でも、次の点では、エースが決めてくれて、少しだけ勝

てるんじゃないかと思い始めました。一年生のサーブがいつもより強くて成功率が高くな

っていると思いました。一年生のサーブのおかげで空気がだんだん詫間になっていると感

じました。そのおかげで１セット目をとることができました。２セット目では、最後の方

に接戦になっていましたが、２３対２３で同点になったとき、とてもあせりました。でも

エースが決めてくれたので２４対２３になりました。最後の点もエースが決めました。そ

の瞬間とてもうれしい気持ちになりました。この試合をとおして、勝つことのうれしさや、

チームプレーの大事さがわかりました。最後に、運営してくださった人たちにすごく感謝

しています。ありがとうございました。 
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中部中学校 女子バレーボール部キャプテン 杉村 柚琶 

私たち中部中学校バレー部は一年生６人、二年生１０人の学年関係なく、みんなが仲良

くて笑顔あふれるチームです。三年生が引退し、７月に新チームになるにつれてのルール

をみんなで作りました。練習中の決め事や「地区大会優勝」という目標を決め、様々な試

合に向けて頑張っています。 

今回のライオンズカップに向

けて、１人 1 人が休けいの間に

パスをしたり、カーブやスパイク

の練習をしたり、少しでも勝てる

ようにみんなで努力してきまし

た。試合や練習試合を通して、サ

ーブやスパイクの強化、ボールが

落ちたときには誰が取りにいくのかなど沢山考えました。試合では、特に豊浜戦や決勝戦

の２セット目は、みんな足を動かしてカバーにいけたなと思います。「地区大会優勝」と

いう目標には届かなかったけど、今回の試合から学べたことが沢山ありました。みんなで

声をかけ合い、最後まであきらめずにプレーをすることができました。「準優勝」という

この悔しい思いを忘れずに、もっともっと練習し地区新人大会に向けて頑張りたいと思い

ます。 

最 後 に こ

の大会を開

いてくださ

ったライオ

ンズクラブ

の方々、そし

て参加者の

皆様お世話

になりまし

た。ありがと

うございま

した。 
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「ライオンズカップに参加して」 

豊中中学校女子バレーボール部キャプテン 高井 くるみ 

私たちのチームは、二年生１１名、一年生７名の計１８名で日々の練習に取り組んでい

ます。私たちのライオンズカップでの目標は「三位までに入る」でした。三年生の先輩は

ライオンズカップで優勝しています。点数を決めたら讃え合い、ミスをしたらハイタッチ

そして励まし合い栄光を勝ち取りました。 

私たちは前回の地区強化大

会では、四位という結果で悔し

い思いをしました。試合では、

失点が重なると、チーム全体に

活気がなくなり、お互いに声を

かけ合い、士気を高めようとい

う気持ちがなかったような気

がします。 

しかし今回のライオンズカップでの三位決定戦では、地区大会の悔しさや先輩たちの団

結力を思い出し、１プレー１プレー声を出す事ができました。相手がサーブを打つ時、そ

してピンチにたった時、声をお互いにかける事ができました。そして点を取った時にはお

互い讃え合うことができました。みんなで最後まで声を出すことができたから三位になれ

たのだと思います。 

私たちも先輩達のように仲間

同士声をかけ合いながら練習や

試合に臨んでいこうと思います。

またこの試合を通して新しい課

題も見えてきたので、その課題を

克服できるよう練習に励み次の

試合でも入賞できるよう頑張り

ます。 

今回新型コロナウィルスで大

会の運営も困難だったと思いま

すが、多くの方のおかげで試合を

することができて、とても嬉しか

ったです。ありがとうございました。 
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✼✼✼１月カレンダー✼✼✼                        
１月 ６日（水） ＰＭ 7：00 第 1508 回例会（新年例会）中止 観音寺グランドホテル 

１月１３日（水） ＰＭ 7：00 定例理事会 事務局 

１月１９日（火） ＰＭ 1：30 例会打合せ 事務局 

１月２０日（水） ＰＭ  7：00 
第 1509 回例会 

（中間決算報告・指名委員発表） 
観音寺グランドホテル 

１月２７日（水） ＰＭ 1：30 編集会議 事務局 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

表紙説明 白大輪の胡蝶蘭 

 凛とした美しさは、いつの時代にも一番人気の品種です。  

  

写真提供 井上 敬子 

題  字 小出 章寛 

❀編集後記❀ 

 今年は１年遅れのオリンピッ

クイヤーです。様々な困難があ

りますが、全て乗り越えて、良き

年であります様にと願わずには

いられません。希望に満ちた明

るい未来を祈願しつつ、今年も

どうぞよろしくお願い致しま

す。 

 MC‣ライオンズ情報 ‣地区誌‣

大会参加委員会 

～次回例会案内～ 
第 1509 回例会 

【中間決算報告・指名委

員発表】 

日 時 1 月 20 日（水） 

     19：00～ 

場 所 観音寺 

     グランドホテル 

１月     

2 日 秋田 好浩 

2 日 今井 保福 

4 日 浅野 忠一  

19 日 三好 尉博 

27 日 喜井 秀和 

31 日 宇賀 寛 

 

  

  



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

観音寺ライオンズクラブ事務局 
〒768-0067 香川県観音寺市坂本町五丁目 18-35-203 

☎ 0875-25-1752 Fax 0875-23-2390 

Ｅﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp 

 
会 長  小出 章寛 

〒769-1616 香川県観音寺市大野原町福田原 142 

 ☎ 0875-27-7116 

 
幹  事  田代 泰久 

〒768-0011 香川県観音寺市出作町 1195-3 

  ☎ 0875-25-4547 

  
会報編集者 

観音寺ライオンズクラブ 
MC･ライオンズ情報･地区誌・大会参加委員会 

委員長    井上 敬子 
   〒767-0002 香川県三豊市高瀬町新名 862-1 

   ☎ 0875-72-3663 

 

mailto:kan-onji-lc@mx82.tiki.ne.jp

